



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.374 ton (-48 ↓) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$8.400 - DÓLAR \$4.400,25 - EURO \$4.424,01 - CAFÉ US\$ 2,88

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

La FAO promueve ley contra el hambre en Colombia y alerta por la crisis en la región

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), indicó que Colombia es el país de Latinoamérica con mayor riesgo de inseguridad alimentaria

Se cumplen dos semanas del Gobierno de Petro y continua su plan de Gobierno por la seguridad alimentaria, en esta ocasión en el marco del Foro Acuerdo Nacional Contra el Hambre, varios políticos de la bancada oficialista se pronunciaron respecto a la problemática de hambruna, tema enfatizado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura FAO, que indicó que en Colombia 7.2 millones de ciudadanos no tienen la posibilidad de consumir tres alimentos al día.

Sobre el dato alarmador que ubica al país como la nación de Latinoamérica con mayor riesgo de inseguridad alimentaria mencionó Alan Bojanic representante de la FAO en Colombia: "Se requieren los recursos y la acción decidida por parte del Estado, se debe dignificar el trabajo del campesino".

De acuerdo al hecho el presidente del Senado Roy Barreras mencionó la importancia de brindar un apoyo estatal a esta problemática: "hoy con urgencia requerimos aprobar la Ley contra el Hambre y la reforma tributaria, que son indispensables para pagar el alimento de los colombianos".

Vea más en [Infobae](#)



Sophie Vanderbecken: una chocolatera con sentido. Es originaria de Bélgica, país famoso por su tradición chocolatera. El destino la llevó por India y después a México para trabajar en ayuda humanitaria, sin resquicios de cacao en su camino. Pero su impulso por ayudar entrelazaría su perspectiva social con el chocolate. "Llegué a México, a vivir cerca de Garibaldi, en 1999 y empecé a trabajar con niños de la calle. La idea del chocolate surgió porque no quería depender de donativos y propuse crear un taller", cuenta Sophie Vanderbecken, quien hizo parte de la cata especializada en Chocoshow, en Bogotá 2021, organizado por FEDECACAO. Vea la reseña completa del diario REFORMA [aquí](#)

Cacao en el mundo

México: Feria nacional del cacao y chocolate 2022

El cacao es un ingrediente prehispánico que da identidad a millones de mexicanos. Desde su producción hasta su consumo, forma parte del día a día de infinidad de familias y gracias a su calidad y singularidad se ha posicionado como un ingrediente deseado a nivel internacional.

En el año 2018 se instauró el 2 de septiembre como el Día Nacional del Cacao y el Chocolate, una fecha de celebración cuyo propósito es dar a conocer el grandioso producto que se da en suelo mexicano, así como promover el consumo y acercar a la gente el conocimiento y la cultura que rodea a esta semilla.

El papel del cacao como parte de la cosmovisión mesoamericana, su uso como moneda de cambio o su valor como ofrenda a los dioses, lo hace parte fundamental de nuestra historia. Mientras que el mes de septiembre está íntimamente relacionado con este cultivo, pues da inicio a una de las dos temporadas anuales de cosecha de cacao.

Vea más en [El Universal](#)



Por las unidades

Día de campo en Rivera, Huila, para productores de asociación ASOPROCAR



El viernes 19 de agosto se realizó un Día de Campo, del programa apoyo a la comercialización, en la central de beneficio de cacao de ASOPROCAR, del municipio de Rivera (Huila), donde se contó con la participación de 50 cacaocultores. Con esta asociación la UT Neiva viene realizando un trabajo articulado, que inició con el programa de fortalecimiento socioempresarial, y que también tiene los componentes de renovación de cacaotales y demostraciones de método. La actividad se realizó en la central de beneficio de la asociación, donde se abordaron temas como manejo de fermentación, calidad de cacao con prueba de corte, educación financiera con el apoyo de Finagro, costos de producción en cacao y secado de cacao con silos. También estuvieron presentes miembros del comité departamental y municipal para realizar pedagogía de las elecciones cacaoteras.

Lunes del agro

Promueven desarrollo de ganadería sostenible en el país



El sector ganadero mueve en Colombia gran parte de la economía, y ayuda al desarrollo y sostenimiento de la población. Anualmente se producen más de siete mil millones de litros de leche y más de 800 mil toneladas de carne bovina que van directamente a la mesa de los colombianos. Esta industria mueve alrededor del 3,6% del PIB nacional, de acuerdo con el informe de la Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegan).

Existen diversos tipos de ganaderías en pro del cuidado ambiental. Entre ellas está la ganadería extensiva, que es una de las más implementadas; la cual podría definirse como aquella que se lleva a cabo en extensos terrenos, grandes hectáreas de tierra en las que se cría un ganado para posteriormente vender su carne o derivados, como los lácteos.

Vea más en [El Nuevo Siglo](#)